



Nº 163

Le 2 août 1988

PARTICIPATION DU MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES
ET DU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL AUX CÉRÉMONIES
D'INVESTITURE DU PRÉSIDENT DE L'ÉQUATEUR

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a annoncé aujourd'hui qu'elle représentera le Canada aux cérémonies d'investiture du nouveau président de l'Équateur, Monsieur Rodrigo Borja Cevallos, à Quito le 10 août prochain.

Le président désigné a remporté les élections tenues en Équateur le 8 mai; il représentait le Parti démocrate de la gauche qui formait l'opposition. La ministre Landry a affirmé que sa présence aux cérémonies d'investiture "illustre l'importance que le Canada attache à ses relations avec l'Équateur et au processus démocratique dans ce pays".

L'Agence canadienne de développement international a mis sur pied dernièrement un programme de bourses de 4 millions \$ en Équateur, lequel permettra à une centaine de jeunes Équatoriens de venir étudier au Canada au cours des quatre prochaines années. Madame Landry profitera de sa visite pour inaugurer le nouveau consulat du Canada à Quito.

Avant de se rendre en Équateur, la Ministre présidera la réouverture officielle de la piste de l'aéroport de Montego Bay, en Jamaïque, dont la Société de construction DCL de Montréal vient de refaire le revêtement, grâce à une aide financière de 11.5 millions \$ du Canada. Ce projet constituait un élément important du projet de l'ACDI visant à moderniser certains aéroports des Antilles.

.../2

Minister for
External Relations and
International Development

Ministre des
Relations extérieures et du
développement international

La ministre Landry se rendra également en Bolivie, où le Canada a annoncé récemment un nouveau programme d'aide bilatérale. Elle y rencontrera le président Victor Paz Estenssoro et ses ministres et visitera également certains projets de développement parrainés par le Canada dans la région de Cochabamba.

En annonçant sa visite en Amérique latine et dans les Antilles, Madame Landry a souligné que "cette région occupe une place importante dans les relations extérieures du Canada et son aide au développement."